

#SÜD-WEST 19. August 2020

GST Frankfurt: Soli-Aktion zu Tarifverhandlungen mit DB AG

Am Morgen des 19. August fand eine spontane Solidaritäts-Aktion zu den aktuell laufenden Tarifverhandlungen in Frankfurt/Main statt.

Unter Berücksichtigung der aktuellen Corona-Regelungen haben wir gemeinsam mit einigen Kolleg*innen unsere Unterstützung der EVG-Verhandlungsführung ausgedrückt. Mit dabei hatten wir etwas Nervennahrung und Grüße der Kolleg*innen, um unsere Verhandlungsdelegation in der aktuellen - und sicherlich nicht einfachen - Situation zu unterstützen. Im „Bündnis für unsere Bahn“ hat die EVG mit Bund und Bahn bereits wichtige Eckpunkte vereinbaren können. Die Deutsche Bahn hat sich dazu verpflichtet, keinen Stellenabbau vorzunehmen; vielmehr sollen die bereits geplanten Einstellungen weiterhin realisiert werden. Und die von der Bundesregierung zugesagten Investitionen sollen wie vorgesehen in die Infrastruktur fließen. Bei Auslieferung dieser Ausgabe der *imtakt* werden alle erreichten Ergebnisse über die bekannten EVG-Medien mitgeteilt. Vielen Dank an alle Kolleg*innen, die sich spontan an unserer Aktion beteiligt haben – ihr seid die Besten!